



和歌山県立日高高等学校

マンスリータイムズ

令和7年10月号

体育祭を開催しました

10月10日（金）、附属中学校とともに体育祭を開催しました。晴天にも恵まれ、各クラスが優勝目指して熱く盛り上りました。



防災スクールを開催しました

10月24日、防災スクールを開催しました。自衛隊や御坊市消防本部に協力をお願いし、中学生と1年生は、救難信号・簡易担架、止血法・ロープワーク・背のう講演、2年生は、消火訓練・煙体験・バケツリレー・防災DVD視聴、3年生はきいちゃんの災害避難ゲームを行いました。



和歌山県遺族連合会語り部のお話を聞きました



10月9日、日高郡遺族連合会の井垣弥さんと有田郡遺族連合会の西本とよ子さんにお越しいただき、修学旅行で沖縄を訪れる2年生にお話を聞いていただきました。西本さんのお父様は、西本さんが1歳の時沖縄で戦死されました。お母様はお父様が戦死されたことについて全く語らず、大変な苦労があったと思い返されるそうです。当時の沖縄はアメリカの占領下にあり、慰靈に行こうにもかなわず、長いこと心に引っかかっていたこと、1972年に返還されて、やっと父の亡くなった土地を訪れることができるようになり、慰靈の旅に母を誘っても、頑として行こうとはしなかったことなどを語ってくださいました。また、沖縄の空港の様子や独特の食べ物のことなど、沖縄を訪れる時に知っていると便利なことなどもお話しいただき、短い時間の中でシンとした場になったり、楽しい気分になったり、忙しい時間になりました。語り部の方々ありがとうございました。